地域と触れ合い、地域から学ぶ教育活動を

明日から1月15日まで冬休みとなります。

今回の冬休みは、夏休みの日数を増やした(熱中症防止対策として)ことにより、例年よりも短くなっていますが、それでも20日間もの長期休業となります。

是非、家族の絆を深め合う機会にしていただければと思います。

私からは、終業式の時に、子ども達に5つのお願いをしました。

『なんとなく過ぎていく一日を過ごさないためにも』

- ① 朝屋晩ご飯の時間を規則的に
- ② 身体を動かす時間を作ろう(ゲームやユーチューブに没頭しすぎない)
- ③ 勉強する時間帯を決めよう
- ④ じっくり読書をしてみよう
- ⑤ 家族の一員としてお手伝いをしよう

各学級でも、冬休みの生活の仕方については指導をしていきますが、どうか、励ましの 声かけをお願いします。

さて、今年度も本校児童の活動に際し、地域の方々、保護者の皆さんにご協力いただき、ふれあいを大切にした学びの場を設けることができました。

例えば、

- ○牛活科や社会科での地域の町探検
- ○凧作り(今の6年生が1年生で体験して以来)や書き初め教室(1月に予定)
- 〇漁業士会出前授業
- 〇一日防災学校や避難訓練
- OPTA · 自治会行事
- OPTA研修会(講師をお招きして)
- 〇入学式・運動会・宿泊学習・修学旅行・マラソン大会・学芸会などの学校行事

活動をするにあたり、多くの地域の方々のお力をお借りしました。ありがとうございました。

次の登校日は1月16日です。

令和6年度の締めくくりの3学期がスタートします。

改めて、3学期の一つ一つの教育活動や行事を確かめ合い共有しながら、<u>『気づき・考え・行動へ』</u>を大切にしていきます。

今後もご協力をお願いするとともに、4月からの様々な対応へのご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

~冬休み~|2月27日から|月|5日まで

明日から1月15日までの20日間、冬季休業に入ります。冬型の事故にはくれぐれも注意していただき、充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。何かありましたら知来別小学校・教頭一関まで連絡をお願いします。(Tell3—4030)



令和6年 12月26日 猿払村立 知来別小学校 01635 TEL 3-4030 FAX 3-4064



気づき 考え 行動へ自ら考える子

o子 ◇思いやりのある子 な子 ○思いやりのある子



1月・2月の行事予定

|月 |日(月) 元旦 学校閉庁日(5日まで)

3日(金) 猿払村二十歳を祝う会

13日(月) 成人の日

16日(木) 3 学期始業式 ALT来校

20日(月) なかよし号

23日(木) スキー授業 ALT 来校

24日(金) 児童会役員選出会議①

28日(火) スキー授業

29日(水) 5時間日課

30日(木) ALT来校

31日(金) 児童会役員選出会議②

2月 3日(月) 認証式 視力検査(3・4年生)

4日(火) 5時間日課 視力検査(5年生) 新1年生体験入学(入学説明会)

5日(水) 視力検査(2年生)

6日(木) スキー授業(I・2年生) ALT来校

7日(金) スキー遠足(3~6年生)

10日(月) なかよし号 拓心中新入生説明会

11日(火) 建国記念の日

12日(水) 5時間日課

13日(木) スキー授業予備日 ALT 来校

14日(金) 委員会

17日(月) 5時間日課

18日(火) 5時間日課

21日(金) 短縮日課

23日(日) 天皇誕生日

24日(月) 振替休日

25日(火) 短縮5時間日課

27日(木) 第3回学校運営協議会

学校閉庁日のお知らせ

学校における働き方改革の取組の一つとして、教職員が休養を取りやすい環境を整備するために、「学校閉庁日」を設定しています。

本校においても、次のとおり設定することとしましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、学校閉庁日は教職員が不在となるため、緊急の連絡が必要な場合は猿払村教育委員会学校教育係(電話2-3011)へお願いします。学校教育係から学校長へ連絡いたします。

- | 学校閉庁日
- ·令和6年 | 2月28日(土) ~ 令和7年 | 月5日(日)
- 2 緊急連絡先
- · 猿払村教育委員会 2-30||
- ※夜間休日の場合は、警備会社に転送されますので、 用件と折り返しの連絡先をお伝え下さい。

漁業士会出前授業

〜鮭について学ぶ〜

12月18日(水)の5・6 時間目に、3~6年生を対象に 漁業士会出前授業が行われまし た。本校PTA会長でもありま す漁業士会指導員の工藤幸弘様



から鮭についての学習、北海道宗谷振興局産業振興部水産課の皆様の指導で鮭フレーク作りを行いました。

鮭についての学習では、オスとメスの見分け方、漁業方法 について写真や映像を視聴して学びました。

鮭フレーク作りでは、鮭を焼いて、身をほぐして、味付けをして、骨を取る工程をグループの中で6年生を中心にして 役割分担して調理を進めました。知来別でも多くの漁獲量を 誇る鮭について学ぶ貴重な時間となりました。

PTAメディア利用講習会

12月3日(火)の参観懇談日に、稚内市立潮見が丘小 学校校長の吉崎健一様を講師にお招きしてPTAメディ

ア利用講習会を開催しました。 児童向け、保護者様向けの 二部構成でメディアとの付き 合い方、望ましい利用について 学ぶことができました。わかり やすい資料や内容に児童も興味



津々で聞いていました。当日は、多くの皆様のご出席ありがとうございました。

体力向上の取組その8 ~全校遊び~



PUTでの活動以外にも児童 会本部役員が企画して全校で運 動する「全校遊び」の様子です。 前期にはドッジボールを行い、 12月12日(木)は鬼ごっこで

体育館を中休みの時間いっぱい走り回りました。

3学期はスキー授業も行われます。冬季間も元気いっぱいに屋内、屋外で体力向上に努めてまいります。

「ありがとうございます!!」

知来別小学校保護者・知来別地区の皆様へ☆

連日の降雪時における小学校駐車場及び教員住宅周辺 の除雪のご協力を本当にありがとうございます。教育活 動への環境整備をしていただいていることに改めて感謝 申し上げます。引き続きのご協力をお願いいたします。